



FONDATION EBEN-HÉZER
DONNER SA PLACE À L'AUTRE



EBEN-HÉZER LAUSANNE

EBEN-HÉZER LAUSANNE

Les résidents du groupe de vie «Arc-en-Ciel», ses éducateurs et accompagnants, ainsi que sa famille, ont la grande tristesse de faire part du décès survenu le 21 janvier 2012 de

Monsieur Charles-Henri BOURQUIN

résident de la maison Julie-Hofmann, dans sa 71^e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu à la Maison Julie-Hofmann, chemin de Rovéréaz 35 à Lausanne, le jeudi 26 janvier 2012 à 14 heures.

*Ta présence, ta générosité et ta
serviabilité vont nous manquer
Repose en Paix*